
Своими силами

На снимке: работницы 
завода за изолировкой труб. 

Фото А. Черданцева.

ВЕЛИКОМУ ОКТЯБРЮ-
ДОСТОЙНУЮ встречу
ЕРЕД входом на завод 
■имени Л ен ин »ото ком-
сомола 

извещающий,
висит плакат, 
что августов -

ский план коллективом выпол
нен на два дня раньше срока. 
Дела многих бригад говорят 
здесь о том, что ноябрьский 
праздник может быть встре
чен достойно.

Формовочный цех. Чтоб бы
ло слышно, бригадир Ф. В. 
Мальцев на минуту отходит 
от грохочущей машины и го
ворит:

— Горячая у нас работа. 
1ела идут сейчас неплохо.

Через какие-нибудь три-че
тыре минуты снова надо зали
вать поддоны бетоном,. 
и Федор Владимирович * 
торопится к рабочему Ту | 
месту, чтоб помочь то
варищам подать поддон 
под формовку, разров
нять бетон. Здесь каж
дый человек на счету. 
Он успевает назвать имена 
только нескольких своих то
варищей — братьев Михаила 
и Алексея Корольковых, от
делочников Анну Пономареву 
и Раису Прожерину.

И снова одна за другой из- 
под формовочной машины вы-

Пролетарии

ТАК РЕШИЛ КОЛЛЕКТИВ
Хорошими трудовыми делами решил встретить сорок 

шестую годовщину Великого Октября коллектив треста 
№ 89.

В честь этого праздника строители приняли новые, 
повышенные обязательства. Они решили досрочно, к 
30 сентября, ввести в эксплуатацию котельносвароч
ный корпус завода «Уралэлектроаппарат», закончить 
строительство второй очереди трамвайной линии. Кроме 
того, коллектив треста обязался выполнить годовой план 
строительно-монтажных работ к 25 декабря, внедрить в 
производство около трехсот предложений с условно
годовой экономией 230 тысяч рублей. За счет внедрения 
новой техники и передовой технологии решено снизить 
себестоимость строительства на 0,1 процента.

В. ПОЯРКОВ, 
секретарь парткома треста.

окры
ходят плиты. Бригада 
Мальцева работает на 
конвейере, с которого

Л Я
Ф. В. 

третьем 
сходят

плиты перекрытий для школ 
и кирпичных зданий. В авгу
сте она дала на 150 кубомет
ров плит больше, чем преду
сматривалось планом.

всех стран, соединяйтесь!

Ю Т
В этом же цехе отличию 

трудятся бригады тов. Цаплина 
на четвертом конвейере, 
тов. Сидорова — на третьем.

Цех газозолобетона. Рабо-
тает он далеко 
рошо. Здесь вам

■не всегда хо-

Еще недавно теплотрасса, 
идущая к заводу железобе

тонных изделий № 1, была 
подземной. Это затрудняло 
ее обслуживание, приводило 

к излишним потерям пара.
Недавно завод своими си

лами проложил воздушную 

теплотрассу.

СВЕРДЛОВСКИМ
за всю 
ния юн 
дважды 
сейчас, 
цент, -

историю 
выполнял 
— в мае 
в августе.

скажут, что 
существова- 
план только 
этого года и

101 про
говорит начальник

цеха В. П. Тагинцев.
Хорошо здесь работает сме

на мастера Н. И. Белкова, вы
полнившая план на 110 про
центов. За ней идет смена 
мастера В. В. Сомова, давшая 
106 процентов. В этой сменеЖ с№ыХ МАТЕРИМ»
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отлично трудятся 
распалубщиков И.

бригадир 
Ефимов,

Пока тепло
В Свердловскгорстрое издан 

приказ о подготовке к зиме 
строительных организаций. В нем 
отмечается, что в прошлом году 
управления недостаточно хорошо 
подготовились к зиме. Так, были 
случаи грубого нарушения тех
нических условий производства. 
На ряде объектов велись рабо-

Как же готовятся к зиме 
строители?

Мы поинтересовались положе-
нием дел в 
Здесь издан 
разослан по 
управлении

тресте 
свой I

Жилстрой.
приказ.

управлениям. В 
нам рассказали

первых шагах по подготовке 
зиме. Намечено, например,

Он
15 
о 
к

для

ты по чертежам, не 
разрешения на это 
время. Допускалось

имеющим 
в зимнее 
заморажи-

выигрыша времени на строитель-

ванне оснований фундаментов. 
Не всегда был подготовлен ин
вентарь, а также оборудование. 
Имелись другие недостатки.

Все это необходимо учесть те
перь. Ничто не должно мешать

стве кооперативных 
ных домов провести 
совместно с кладкой.

Надо позаботиться
менном утеплении

80-квартир- 
штукатурку

о своевре- 
объектов, о

Руководители восьмого 
строительного управления раз
личными телефонограммами и 
письмами постоянно бьют тре 
вогу о срыве работ на объек
тах завода пластмасс, о том, 
в частности, что там плохо ра
ботают механизаторы первого и 
второго управлений.

Руководители управления, 
не проверив состояния дел, со
общили, например, что подъ
ездные пути для демонтажа ба
шенного крана имеются, а фак
тически оказалось, что их нет, 
что проехать к месту, где 
стоит башенный кран, невоз
можно, не только проехать, но 
и пройти туда трудно. А ведь 
кран нужно демонтировать 12- 
тонным краном на пневмоходу 
и вывозить его на 40-тонном 
трайлере. Между тем, из-за за

ВНИМАНИЮ
ЧИТАТЕЛЕЙ

крановщики Т. Ф. Некрасова, 
А. Глухова, стропаль В. И. 
Сафронов, бетонщица М, Нау
мова и другие. В последнее 
время коллектив цеха освоил 
производство панелей, обли
цованных дробленой каменной 
крошкой для эксперименталь
ного дома. Н. ПАВЛОВА.

НАЧИНАЕТСЯ ПОДПИСКА НА ГАЗЕТУ 
«СВЕРДЛОВСКИЙ СТРОИТЕЛЬ» НА 1964 ГОД.

ОБЩЕСТВЕННЫЕ УПОЛНОМОЧЕННЫЕ 
ПО РАСПРОСТРАНЕНИЮ ПЕЧАТИ ДОЛЖНЫ 
ИМЕТЬ В ВИДУ, ЧТО НЫНЧЕ ОФОРМЛЕНИЕ 
подписки можно ПРОИЗВОДИТЬ толь
ко НА КВИТАНЦИЯХ РЕДАКЦИИ «СВЕРД
ЛОВСКИЙ СТРОИТЕЛЬ».

ОТДЕЛЕНИЯМИ «СОЮЗПЕЧАТИ» ПОДПИС
КА НА НАШУ ГАЗЕТУ ПРИНИМАТЬСЯ НЕ БУ
ДЕТ.

нормальной 
зимой.

В связи

работе строителей

с приказом намечен

пуске постоянного тепла в зда
ния. Однако строители здесь на
талкиваются на трудности — нет 
труб. Значит ответственность воз
растает — надо позаботиться об 
отоплении временными средства-

держки демонтажа крана 
вается своевременное 
начало строительства
дома кооператива 
улице Красных 

цов.
Странно, что

по 
бор-

на-

сры-

Механизмы работают плохо
л

ряд мероприятий. В первую оче
редь, в каждом строительном уп
равлении должны быть приняты 
свои меры по подготовке к зиме.

В сентябре предполагается про
вести специальный семинар с ин
женерно-техническими работни
ками по подготовке к зиме, А не 
позднее первой половины октя
бря — аналогичные семинары с 
бригадами.

К подготовке к зиме должны 
йыть привлечены учебный ком
бинат Свердловскгорстроя, цен
тральная строительная лаборато
рия. __

ми. Кстати, еще в прошлом 
на стройках должны были
явиться
циально

газовые горелки.

году 
по-

Спе-
управление направило

12 человек для обучения прак
тике обращения с горелками. 
Учеба давно окончилась, но го
релки так и не поступили.

Короче говоря, пока подготов
ка к зиме в 15 управлении ве
дется плохо, да и в других управ
лениях и трестах медлят с этим 
делом. А зима неминуема. Она

чальник строительного
участка этого управления тов. 
Головашов не оказал никакой 

помощи в скорейшем улучше
нии подъездных путей, хотя в 
его распоряжении имеются для 
этого все средства.

Тов. Головашов вот уже в 
течение нескольких дней про
сит, чтобы участку выделили 
10-тонный кран для монтажа 
балок, но ведь и этот край не
сможет работать, 

подъездных путях 
заботился.

Все это я пишу

так как о 
никто не по-

после того,

КТО В ЭТОМ ВИНОВАТ?
низмы на строительстве завода
пластмасс?

Здесь два 
как правило, 
5,6 часа при

На других же объектах хи
мии, если механизмы и исполь-

крана работают, зуются несколько лучше,
неполную смену, 

сменности 0,8.

приближается, и 
может привести 
вам в работе.

медлительность 
к большим сры-

Н. ЖУКОВА.

как работники отдела главного 
механика Свердловскгорстроя 
на месте провели проверку и 
убедились в действительном 
положении дел.

Как же используются меха

Это самый плохой показатель 
в сравнении с другими объек
тами химии. Здесь за восемь 
истекших месяцев один кран 
МСК отработал лишь 222 ма- 
шино-смены, а другой кран 
БКСМ — всего 176 машино- 
смен.

Значительно лучше исполь
зуются башенные краны на 
строительстве новых объектов 
завода резиновых технических 
изделий. Краны здесь в сред- 
нега работают по 12 часов в 
сутки при сменности 1,8.

на заводе пластмасс, то 
таки используются они

чем 
все-

плохо,
работают в среднем по полторы 
смены в сутки.

Все это вызывает тревогу, 
так как на строительстве пред 
приятии химии занято большое 
количество башенных кранов. 
Если в оставшееся время года
использование башенных
нов останется таким 
за восемь месяцев,
итог

же,
кра- 
как

то годовой
будет плачевным.

Л. АБАИМОВ, 
инженер отдела 

главного механика 
Свердловскгорстроя.
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ИДЕОЛОГИЯ — СЕГОДНЯ ПЕРЕДНИЙ КРАЙ

ЗА МОРЯМИ пыль в ГААЗА...
Большую роль в зуфской, то на первый 

воспитании коллекти- взгляд может показать- 
ва, в мобилизации ся, что дела в этом от- 
его на решение произ- ношении обстоят бла- 
водственных задач иг- гополучно. Вся фа- 
рает наглядная агита- садная сторона строн
ция. Яркие, зажигаю- щейся школы пестрит 
щие слова плакатов, многочисленными ло- 
лозунгов напоминают зунгами:
каждому о самом важ- «Строители! Моби- 
ном, заставляют заду- лизуем силы на вы- 
маться над тем, какой полнение решений 
вклад он внес в общее ХХП съезда КПСС!» — 
дело коллектива, в де- призывает один из 
ло строительства ком- них. На других циф- 
мунизма. ровыми данными пока-

Особенно большое зана стоимость различ- 
значение приобретает вых строительных ма- 
наглядная агитация в териалов, перечислены 
свете решений июнь- пункты морального ко- 
ского Пленума ЦК Декса строителя ком- 
КПСС. Недаром она мунизма. Но пройдите 
признана одной из по строящимся объек- 
«ударных идеологиче там и вы убедитесь, 
ских сил партии». что все средства наг-

Когда попадаешь в лядной агитации сосре- 
новый строящийся доточены только на 
квартал по улице Гур- здании школы. В дру- 
■мммшммшмпаеааммвммян

Демократическая Республика 
Вьетнам. Суперфосфатный завод в 
Лам Тхао, построенный с помощью 
Советского Союза.

Листая дневник 
председателя 

группы содействия

них задач участка, уп
равления или бригады. 
Но эту цель не пресле
дуют даже многочис
ленные призывы, ук
расившие здание шко
лы. А какую роль мо
жет играть, например, 
лозунг, который все 
еще призывает строи 

достойно встре
тить первомайский пра^ 
здник или извещаю 
щий о том, что с фев
раля по июнь проходит 
смотр личных резер
вов производства. 
Кстати, эти лозунги 
тоже находятся на 

школе.
Сейчас в квартале 

по улице Гурзуфской 
трудится не менее се
мидесяти процентов 
всех рабочих первого 
управления. Это лиш
ний раз говорит о том, 
что общественные ор
ганизации- управления 
должны обратить на 
наглядную агитацию в 
квартале самое серьез., 
ное внимание. Многое 
можно сделать, по об
разному выражению 
В. Маяковского, «шер
шавым языком плака
та». Д. ВИКТОРОВ.

цель «телей

гих же местах ничего 
нет. А ведь в кварта
ле очень много строя
щихся домов и перед 
коллективами каждого 
стоят определенные за
дачи. Об этих задачах 
полезно было бы ска
зать средствами на
глядной агитации, что
бы каждый знал
коллектива. Но руко
водители стройучастка 
решили, что называ
ется, «пустить пыль в 
глаза». Собрали все 
лозунги на одном объ
екте и на этом успоко
ились. Безусловно, от 
такой «наглядной аги
тации» нет никакого 
прока.

Это одна сторона де
ла. Вторая, наиболее 
важная, конкретность 
призывов. Общие ло
зунги можно встретить 
всюду: на улицах и 
площадях города, в 
парках и клубах, даже 
в трамвае. А на про
изводстве одних таких 
лозунгов мало. 
Главная цель на
глядной агитации на 
стройке — мобили
зация коллектива 
на решение сегодняш

ЖЕНЩИНЫ вруч
ную размешива
ют жидкую мас

Народная Республика Болгария. 
Кремиковский ме-таллургический 
комбинат. Вид на доменную печь.

☆ -й ☆

Народная Республика Болгария.
София. 

* , 
Фотохроника ТАСС.

: * *

су и накладывают ее в 
металлические бачки. 
После этого бачки ве
сом около ста килограм
мов каждый грузят на 
автомашину.

Такую картину мож
но было ежедневно наб
людать на складе девя
того управления при 
приготовлении шпак
левки.

Но однажды здесь по
явились члены группы 
содействия партийно-го
сударственному контро
лю. Они потребовали от 
главного механика уп
равления тов. Миссюры 
немедленно -ликвидиро
вать ручной труд. Од
нако еще немало настой
чивости пришлось проя
вить группе содействия, 
прежде чем на складе 
установили раствороме
шалку и подъемный 
тельфер.

А в дневнике предсе
дателя группы содейст
вия Константина Ви
кентьевича Завадского 
появились лаконичные 
строки. «24/У1-63 г. 
Хозяйственный склад. 
Механизмы установле
ны».

Много записей в днев
нике К. В. Завадского. 
В них, как в зеркале, 
отражена вся многооб
разная деятельность 
группы с первых ее 
шагов.

«19/Ш-63 г. На до
ме (мастер тов. Болот
ник) плохо организова
но хранение алебастра, 
цемента. Срок устра
нения — 3 дня».

«15ДУ-63 г. Навели 
порядок на строительст
ве детского сада па 
улице Шевченко».

«8/У-63 г. На объек
те прораба тов. Юдина 
Рабочие находятся в 
плохих производствен-

«...РАЗОБРАТЬСЯ
и принять меры»

ных условиях. Немед
ленно разобраться и 
принять меры...».

В доме, где работали 
штукатуры, не было ни 
окон, ни дверей. В ком
натах, как говорится, 
гулял ветер, повсюду 
валялись материалы. 
Вот тогда-то и появи
лась эта запись: «...Не
медленно разобраться». 
Буквально на другой же 
день беспорядков как не 
бывало.

Но не всегда руково
дители так быстро реа
гировали на замечания. 
Иногда приходилось 
применять и крутые 
меры.

Начальнику участка 
тов. Раппопорту не
сколько раз указывали 
на недостатки. В пос
ледний раз на строи
тельстве 247-квартир
ного дома траншея под 
газопровод оказалась за
крытой ниже нормы, 
что привело к пере
делкам. Группа содейст
вия настояла объявить 
тов. Раппопорту выго
вор.

Но есть в дневнике и 
такие строки:

«Мы довольно легко 
решаем вопросы, кото
рые зависят от наших 
руководителей. Хуже, 
когда речь заходит о 
субподрядных организа
циях или о предприя
тиях-поставщиках ».

До сих пор не решен 

вопрос с поставкой 
крупной доски на кино
театр «Космос». Не по
ставлено вентиляцион
ное оборудование на 
строительство дома 
№ 30.

Монтаж калориферов 
и вентиляторов на од
ном из объектов управ
ления явно затягивался. 
Выяснением причин за
нялась группа содейст
вия. Она побывала у 
начальника управления 
Промвеитиляции тов. 
Ухова, главного инже
нера тов. Пасынкова. 
Оказалось, не хватает 
нужных вентиляторов. 
Пришлось идти в сов
нархоз.

На этот раз вентиля
торы были все же до
ставлены, монтаж за
кончился вовремя. В 
дневнике же вместе с 
номерами телефонов мно
гочисленных организа
ций осталась запись: 
«Монтаж системы воз
духодува завершен». II 
чуть ниже: «24/У-63 г. 
Должен увидеть тов. 
Пирамидина, начальни
ка окса горисполкома».

Что скрывается за 
этими строками?

На строительстве ма
газина в 247-квартир
ном доме долгое время 
не могли закончить вен
тиляционную систему, 
так как не было оцин
кованного железа. Этим 

заинтересовался предсе
датель группы содейст
вия. После посещения 
ряда организаций К. В. 
Завадский решил обра
титься к заказчику, в 
оке горисполкома. В 
результате оцинкован
ное железо было заме
нено на простое.

...Записи, записи. Ко
роткие, сделанные на 
ходу, пространные, с 
обобщением проведенных 
мероприятий и сроками 
исполнения намеченных 
дел.

О многом может рас
сказать дневник пред
седателя группы содей
ствия девятого управ
ления К. В. Завадского:

Вот последние запи- ’ 
си:

«13/УП. Указали на 
беспорядки на террито
рии центрального скла
да. Проверить выполне
ние».

«17/УШ. Рейд сов
местно со штабом «Ком
сомольского прожекто
ра».

II дальше приписка: 
«Заняться вопросом ис
пользования механиз
мов, проверкой исполь
зования материалов».

Немало хороших дел 
на счету группы содей
ствия.

Наступать, идти толь
ко вперед — таков де
виз народных контроле-^ 
ров девятого управле
ния.

В. ДВОРЯНОВ.
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КОМСОМОЛЬЦЫ!
§ ВСТАВАЙТЕ

НА ТРУДОВУЮ 
ВАХТУ

) Хорошим, полезным меро- 
2 приятием явилась ударная 
5 неделя, проведенная в на- 
( шем тресте с пятого по де- 
I*" сятое августа. Задачи, кото 

рые ставились, были реше
ны успешно: большинство мо
лодежных бригад перевы
полнило производственные 
задания, много молодых ра
бочих поступило в общеобра
зовательные школы, да и от
дых в дни недели был орга
низован интересно.

Конечно, всему этому 
предшествовала большая ор
ганизаторская работа, кото
рую провели комсомольские 
и профсоюзные активисты.

Победителем вышла сов
сем молодая бригада ка
менщиков 23 управления, 

I которой руководит тов. 
Марьянов. Она заняла пер
вое место. Бригаде присуж
дено Красное знамя, свиде
тельство «Победителю удар
ной недели» и ценные по 
дарки. Бригада представле
на к награждению грамотой 
обкома ВЛКСМ.

Каковы успехи этого кол
лектива?

Задание, которое давалось 
на неделю, бригада выпол
нила досрочно, к восьмому 
августа. Все одиннадцать 
членов коллектива поступили 
в школу рабочей молодежи. 
Они будут учиться в седь
мых и восьмых классах. 
Бригада вступила в дружи
ну управления. Все, как один, 
стали членами добровольного 
спортивного общества 
«Труд», а шесть лучших 

I производственников получи
ли рекомендации для вступ
ления в комсомол.

Отличных успехов доби
лась бригада штукатуров 25 
управления Владимира На- 
деляева и бригада бетон
щиков 24 управления Нико
лая Гринько. Обе они пред
ставлены к награждению 
грамотами горкома и райко
ма ВЛКСМ. Построечный 
комитет и комитет ВЛКСМ 
треста наградили семь луч
ших рабочих из этих кол
лективов бесплатными путев- 

5 ками в дом отдыха «Хру- 
) стальный».

( Лучшими организаторами 
( ударной недели названы се 
3 кретарь комсомольской ор- 
' ганизации 23 управления 
I Александр Туренин и пред

седатель постройкома 25 уп 
равления Н. А. Артамонов.

Проведенная неделя за
метно оживила работу ком
сомольских организаций тре
ста. За неделю около двух
сот человек поступили на 
учебу в школу рабочей моло
дежи, 27 лучших производ
ственников были приняты в 
ряды Ленинского комсомола.

С первого сентября по 
первое ноября комсомольцы 
треста встали на трудовую 
вахту в честь 45-й годовщи
ны Ленинского комсомола.

И. КНЫШ, 
секретарь комитета

ВЛКСМ 
Уралмашстроя.

Заседание 
Делового клуба 
„Свердловского 

строителя“
В минувшую пятницу в управ

лении треста состоялось очеред
ное заседание Делового клуба 
газеты «Свердловский строитель». 
На него были приглашены брига
диры коллективов коммунистиче
ского труда и бригад, борющихся 
за это высокое звание, ударники 
коммунистического труда.

Речь шла об организации соревно
вания за коммунистический труд, 
о воспитательной работе на строй
ках, об учебе и отдыхе рабочих.

Много интересных мыслей и 
предложений внесли рабочие.

Подробно о заседании Делового 
клуба мы расскажем в одном из 
ближайших номеров газеты.

ДЕЯТЕЛЬНО борется 
группа содействия пар- 
тийно-государствеино м у 

контролю треста со всевозмож
ными беспорядками. Иногда во
просы ставятся очень остро, 
виновникам безобразий пощады 
нет.

Недавно на заседании груп
пы содействия рассматривались 
вопросы о незаконном вывозе 
с территории завода железобе
тонных изделий одной машины 
известкового раствора бригади
ром В. П. Макаровой и о бес
хозяйственном отношении к 
разгрузке и хранению асфальта 
и нефтебитума.

Тов. Макарова была строго 
предупреждена. Вместе с тем 
было решено ограничиться 
удержанием стоимости пробега 
машины, так как раствор был 
сдан на строительство инже
нерного корпуса. Руководите
лям завода железобетонных из
делий было предложено нало
жить на Макарову администра
тивное взыскание. Вместе с 
тем было принято решение об 
этом вопиющем факте расска
зать читателям «Свердловского 
строителя», пусть обществен
ность осудит поступок Макаро
вой.

По второму вопросу высту
пили член поста содействия 
бригадир Семенов, рабочая 
тов. Пайвина, заместитель уп
равляющего трестом 
тов. Фадин, член 
группы содействия 
тов. Борисов, предсе
датель группы содей
ствия 24 управления 
тов. Шипицин и дру
гие.

БЫло принято реше
ние за причиненный 
материальный ущерб 
в сумме 640 рублей 
предложить руководи
телям треста сделать 
начет в размере од
ной трети месячного 
должностного оклада 
на начальника отдела снаб
жения тов. Зоркого и зам. на
чальника 24 управления тов. 
Бузыцкого.

Вопрос о бесхозяйственности, 
допущенной прорабом тов. Ко
товым, было поручено разо
брать группе содействия пар
тийно-государственному кон
тролю при 24 стройуправле
нии.

Было предложено главному 
инженеру треста тов, Пермяко
ву дать указание инженеру по 
технике безопасности треста 
о проверке того, как устра

Активным рационализатором в 24 управлении слывет 
Иван Иванович Штольц. Неслучайно он является пред
седателем совета воир.

Во время конкурса на лучшее предложение по меха
низации ручных работ он внес и внедрил четыре пред
ложения.

На снимке: И. И. Штольц со своим приспособлением 
для штамповки зацепов крепления оконных стекол 
в металлических переплетах.

В НАЧАЛЕ года экономисты- 
общественники треста 
предложили создать на 

Уралмашстрое общественный со
вет экономического анализа, а в 
строительных управлениях на 
заводе железобетонных изделий— 
общественные бюро экономическо
го анализа. Совет и бюро по
ставили перед собой задачу вы
являть внутренние резервы про
изводства с целью ликвидации 

У ЭКОНОМИСТОВ-
ОБЩЕСТВЕННИКОВ

убыточности, выполнения плана 
по всем технико-экономическим 
показателям и создания условий 
рентабельной работы строитель
ных организаций.

В состав общественного бюро 
вошли инициативные, квалифици
рованные и опытные инженеры, 
техники, рабочие и служащие.

Была одобрена тематика, над 
которой предстояло и предстоит 
работать в этом году.

Общественный совет экономи
ческого анализа в тресте и бюро в 
строительных управлениях и на 
заводе железобетонных изделий 
работают в тесной связи с груп
пами содействия партийно-госу
дарственному контролю и создан
ной при тресте организацией на
учно-технического общества.

В подготовке вопросов для об
суждения советом экономическо
го анализа и бюро принимают уча
стие посты «Комсомольского про
жектора». Они знакомят с мате
риалами, где вскрываются факты 
бесхозяйственности и нерадивого 
отношения к делу.

На основании постановлений об
щественного совета экономиче
ского анализа и общественных 
бюро экономического анализа ру
ководители треста и подведомст
венных организаций издают соот
ветствующие приказы и распоря
жения для наведения порядка.

Текущее планирование дея
тельности общественных бюро, 
как правило, охватывает один- 
два месяца. Планы утверждаются 
на заседаниях совета.

Группа 
содействия 
за работой

няются недостатки, связанные 
с соблюдением правил техники 
безопасности при работе с 
битумом в 24 управлении.

Я рассказал о двух вопро
сах, которые обсуждала груп
па содействия, но члены груп
пы работают повседневно на 
строительных площадках и 
предприятиях треста. Всюду 
они помогают коллективам бо
роться с бесхозяйственностью, 
с любыми другими беспоряд
ками. И. ВИНОКУРОВ, 

председатель группы 
содействия.

свердловский на Уралмашстрое
СТРОИТЕЛЬ ле го (ив)

Страница подготовлена общественным отделом

В планы включаются самые 
разнообразные темы, которые от
вечают решению поставленных 
задач.

Общественные бюро работают 
под контролем и при помощи со
вета. Материалы проверок перво
начально обсуждаются в бюро 
строительных управлений, а затем 
обобщаются советом и рассматри
ваются на заседании совета с 
участием заинтересованных лиц и 
руководителей. Постановления со
вета рассылаются руководителям 
треста и председателям обществен
ных бюро, а иногда группам со
действия партийно-государствен
ному контролю и объединенным 
постройкомам.

Осуществляется и последующий 
контроль за выполнением поста
новлений общественного совета, а 
также приказов и распоряжений 
хозяйственных руководителей, из
данных по материалам совета и 
бюро.

Члены общественного совета и 
бюро экономического анализа ак
тивно участвуют в ' массовых 
смотрах резервов производства. 
Они ведут пропаганду экономиче
ских знаний среди рабочих путем 
проведения лекций, бесед.

За минувшие семь месяцев об
щественный совет экономического 
анализа треста совместно с об
щественными бюро рассмотрел на 
своих заседаниях целый ряд важ
ных для нашего коллектива вопро
сов. Перечислять все не стану. 
Например, рассматривался вопрос 
о резервах снижения заготови
тельно-складских расходов по 

конторе снабжения, о расчетах за 
электроэнергию между стройуп
равлениями и субподрядными ор
ганизациями, о причинах теку
чести рабочих и мероприятиях по 
закреплению рабочей силы на 
стройках и другие.

По предложению общественно
го совета экономического анализа 
бюро нормирования и организа
ции труда приступило к разработ
ке нормативов численности повре
менщиков, занятых на работах по 
обслуживанию строительного про
изводства. Предварительные рас
четы показывают, что при некото
ром сокращении этой численности 
и упорядочении выплаты премий 
за безаварийную работу механи
заторам, стройка выиграет при
мерно 19 тысяч рублей в год.

При экономическом анализе 
затрат на содержание собственно
го жилого фонда изысканы пути 
снижения этих расходов более 
чем на четыре тысячи рублей.

В настоящее время обществен
ный совет и общественное бюро 
начали проводить работу по внед
рению внутрихозяйственного рас
чета в бригадах и на участках, 
по улучшению планирования и 
привлечению к этому важному 
делу общественности, работу по 
более широкой пропаганде эконо
мических знаний в коллективе.

М. ФИШМАН, 
председатель общественного 

совета экономического 
анализа.



ЗАКАНЧИВАЕТСЯ ЗАСТРОЙКА 21-го КВАРТАЛА МИКРОРАЙОНА ВО ВТОРЧЕРМЕТЕ.
Фото В. Каушанова.

Телевидение
ЧЕТВЕРГ, 5 СЕНТЯБРЯ

18.00 — Телевизионные ново
сти. 18.20 — Для детей. Мульти
пликационные фильмы «Старик и 
журавль», «Кораблик». 18.40 — 
Передача из цикла «Атакуем бес-

НА СТРОЙПЛОЩАДКЕ
хозяйственность». 19.00 Вьет-

САМОЙ южной части го-
рода раскинулись
«свердловские чере

мушки». За каких-нибудь три 
года, благодаря неустанному 
труду строителей неузнавае
мо изменился облик этого 
района. Тысячи свердловчан 
уже справили радостное ново
селье...

...Огромная строительная 
площадка 21 квартала в мик
рорайоне Вторчермета. Здесь 
трудится коллектив 13 управ
ления треста крупнопанельно
го домостроения. И трудится 
неплохо.

В первом полугодии план 
по вводу панельных домов в 
эксплуатацию выполнен на 
115,9 процента. Успехи стро
ителей закрепляются благода
ря повседневному вниманию 
ко всему новому, передовому. 
Несколько месяцев назад по 
инициативе треста Оргтех
строй рядом с растущими до
мами открыт кабинет техники. 
Он оборудован и тематически 
оформлен в соответствии с 
задачами коллектива строите
лей. Тридцать шесть красоч
ных настенных планшета в 

. основном отражают прогрес
сивную технологию скоростно
го монтажа крупнопанельных

тельности труда, а замести
тель председателя горисполко
ма Букин сделал доклад об 
итогах работы за первое по
лугодие и о дальнейших зада
чах строителей города Сверд
ловска.

С опытом ленинградских 
строителей познакомил мон
тажников главный технолог 
треста 'крупнопанельного до
мостроения Копылов.

Небезынтересно отметить,

ственно - технической пропа
ганды, он помогает строите
лям в овладении передовыми 
методами труда, содействует 
массовому распространению 
опыта новаторов, повышает 
технические знания и произ-
водств.енную 
строителей.

Сегодня уже 
не секрет, что

квалификацию

ни для кого 
правильно по-

домов серии 1-468, 
вают циклограмму - 
производства работ,

показы- 
график 

монта ж-
ные приспосоолеиия и т. и.

Плановая работа кабинета
$ техники и активное участие 
$ в ней инженеров, техников, 
> рабочих и бригадиров стало 
( возможным благодаря серьез- 
( ной помощи со стороны рукб- 
( водства треста КПД и 13 уп- 
С равнения — главных инже- 
) неров тт. Ельцина Б. Н. и

Трошина М. П.
За короткое время перед

строителями выступили заме
ститель начальника отдела 
треста Оргтехстрой М. Пев- 
ный с докладом «Новое в про
изводстве отдельных работ», 
кандидат технических наук 
Тарасов с лекцией «Примене
ние пластмасс в строительст
ве», главный инженер М. II. 
Трошин с докладом «Повыше
ние качества крупнопанель
ного домостроения».

Начальник планового отде
ла треста № 89 И. А. Три- 
губ рассказал монтажникам о 
путях повышения производи-

что после лекции Певного 
делочники смело начали 
пользовать разноцветную 
краску фасадов домов и

от- 
ис- 
по- 
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ставленная научно-техниче- 
ская информация и пропаган
да достижений науки, техни
ки и передового опыта в стро-

квартал заметно оживился, 
стал более (нарядным. А пос
ле доклада о повышении про
изводительности труда вышел 
внеочередной специальный но
мер «Крокодила», критикую
щий ответственных работни
ков управления за слабое ру
ководство внедрением хозрас
чета в бригадах.

С помощью работников 
стройуправления инженер 
треста Оргтехстрой Вязов
ских организовал через каби
нет техники три экскурсии.

По заявкам бригад и ИТР 
составляется план показа про-
изводственно технических
фильмов. Девять фильмов о 
достижениях строительной ин
дустрии и передовом опыте 
просмотрело 240 человек..

В кабинете техники систе
матически проводятся техни
ческие совещания, семинары 
по повышению квалификации.

Актив кабинета техники 
организует плановые обзоры 
строительных журналов, вна- 
комит рабочих, бригадиров и 
мастеров с технической лите
ратурой. Такие обзоры, на
пример, провели мастера 
тт. Емельянов и Кузнецов. 
Для этого отводятся специ
альные дни технической ин
формации.

Техническую информацию в 
13 управлении стараются ор
ганизовать так, чтобы каж
дый рабочий и инженер мог 
применить что-то новое на 
своем участке работы.

Коллектив строительно-мон
тажного управления № 13 бо
рется за досрочное выполне-. 
ние взятых социалистических 
обязательств. И в этом нема
лую помощь оказывает каби
нет техники.

Являясь центром производ-

Газета выходит 
в среду и субботу

ительстве 
большой

является делом 
государственной

важности и одним из необхо
димых условий дальнейшего 
технического прогресса. В 
связи с этим хочется выска
зать одно пожелание.

Не каждому тресту и 
ительному управлению 
доставится возможность

стро- 
пре- 
(обо-

рудовать и организовать ра
боту кабинета техники из-за 
частой передислокации и раз
бросанности по городу. Поэто
му было бы рационально уп
равлению Свердловскгорстрой, 
объединяющему несколько тре-

стов, оборудовать специаль
ную агитмашину.

Такая атитмашина позво
лит оперативно и системати
чески вести на стройках не 
только производственно-техни
ческую пропаганду, но и по
может Дворцу культуры им. 
Горького и другим культур
но - просветительным учреж
дениям строителей широко 
развернуть политико-воспита
тельную работу в свете реше
ний июньского Пленума ЦК 
КПСС.

...Яркое солнце высоко ви
сит в небе. В его нежных лу
чах радугой улыбаются, выст
роившись, как на показ, раз
ноцветные фасады красавцев- 
домов.

День близится к концу.
Собрались рабочие второй 

смены, но и первая смена не 
разошлась по домам: монтаж
ники едут на экскурсию во 
Дворец культуры им. Горько
го знакомиться с новой строи
тельной выставкой...

А. АБРАМОВ, 
зам. начальника отдела 

выставок треста
Оргтехстрой.

} намские художественные фильмы 
к «Засада», «Два солдата». 20.40 — 
. Передачи из Москвы. На главных 
* направлениях энергетического 
) строительства. 21.00 — Спектакль 
ь «Лявониха на орбите». 23.30 — 
. Эстафета новостей.
’ ПЯТНИЦА, 6 СЕНТЯБРЯ

14.00
Москвы.

Дневные передачи из
18.00 Телевизионные

новости. 18.15 — Для детей. «Ва 
ши старшие товарищи». 18.40 
Телевизионный рейд «Готовь сани 
летом». 19.40 — Музыкальная пе 
редача «О песнях-друзьях, пес
нях-товарищах». 20.30 Для ра

• ботников сельского хозяйства. По 
) называет телевизионная сельско 
, хозяйственная выставка. 21.00

Киноленты прошлых лет. Кино. 
’ комедии Чарли Чаплина («День 
• платежа», «День развлечений», 
) «Пилигрим»), 22.50 — Передачи 
. из Москвы. Устные рассказы 
’ И. Андронникова. 23.50 — «Встре- 
• ча с песней».
) СУББОТА, 7 СЕНТЯБРЯ

18.00 -
18.20 — 
ционный

- Телевизионные новости. 
Для' детей. Мультиплика-

фильм
великан». 18.40

«Мурзилка и 
Концерт, гю-

священный Дню танкиста. 19.10 - 
Для молодежи. Передача «Комсо-

20.00 — Пе-мольская площадь».
редачи из Москвы. На стадионах

20.45 — Клуби спортплощадках, 
кинопутешествий. 22.00 Пока-
аывает Свердловск. Художествен
ный фильм «Третий тайм». 23.30 
Передача из Москвы. Телевизион
ные новости. 24.00 — На просто
рах Родины. 00.15 — «На огонек».

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 8 СЕНТЯБРЯ
14.00 — Передачи из Москвы. 

«Наш друг Боян Чонос». 15.10 — 
Художественный фильм «Мы вас 
любим». 16.30 — Телевизионный 
спектакль «Письмо другу». 
19.30 — Показывает Свердловск. 
Спортивная передача. 20.15 — 
Передачи из Москвы. Телевизион
ные новости. 20.30 — Первенство 
мира по мотокроссу. Передача из 
ГДР. 21.15 — В эфире — «Моло
дость». 22.10—Показывает Сверд
ловск. Художественный фильм 
«Парень из нашего города».

В ЦЕХЕ ЛЮБЯТ СПОРТ
«Необходимым эле

ментом воспитания яв-
ляется физическая
культура... Народ гор
дится успехами совет
ских спортсменов, вы
соко поднявших славу 
нашей Родины».

Эти слова, сказан-
ные секретарем ЦК
КПСС Л. Ф. Ильиче
вым на июньском Пле
нуме, глубоко запали 
в душу членов спор-
тнвного коллектива
третьего цеха дерево
обрабатывающего заво
да.

Вот уже почти пят
надцать лет в коллек
тиве цеха большое вни
мание уделяется спор
тивной работе. Сейчас 
здесь имеютсй фут
больная и хоккейная 
команды, созданы во
лейбольная и баскет
больная.

Многие члены кол
лектива — рыболовы- 
любители.

При общежитии, где 
живет молодежь, име-

ется необходимый
спортинвентарь. Редко 
пустует стол для на-
стольного тенниса.
Многие юноши пользу
ются для тренировки 
гирями, турником.

Особенно много сре
ди рабочих и служа
щих цеха любителей 
шахмат и шашек.

Успешно выступают 
футболисты. Их капи
таном уже много лет 
является Анатолий Сте
панович Ос т а и и и. 
Команда не раз зани
мала призовые места в 
соревнованиях, награ 
ждалась грамотами и 
кубками, В этом сезо
не из десяти встреч де
ревообделочники семь 
выиграли, две свели 
вничью и только одну 
проиграли.

Наиболее активны
ми спортсменами в це
хе являются секретарь 
комсомольской органи
зации Анатолий Баби
нов, Николай Чукин,

Нина Романова, братья 
Геннадий и Виктор 
Сморкаловы.

Большое внимание 
развитию спорта уде
ляет начальник цеха 
П. М. Антонов, да и 
председатель цехового 
комитета Н. М. Кочер-

обидой, например, го
ворит молодежь о том,
что инструктор 
культуры завода

физ- 
тов.

Белозерова, да и ин
структор физкультуры
треста Стройдеталь 
№70 тов. Колосова со-

гин.
Сейчас перед

вершенно 
внимания

не уделяют

кол
лективом цеха и в пер-
вую очередь перед

коллективу. 
А ведь вполне понятно, 
будь квалифицирован

спортсменами стоит за
дача завершить строи 
тельство стадиона. Эта 
задача будет решена 
быстрее и лучше, ес
ли руководство завода 
и заводской комитет 
профсоюза окажут не
обходимую помощь. 
Нужно сказать, что в 
этом деле коллективу 
цеха хорошо помог 
председатель Октябрь-
ского райисполкома
К. И. Станин.

Много интересного 
рассказывают спортс
мены о своей жизни. 
Однако не обошлось и 
без горьких фраз. С

пая помощь с их сто
роны, успехи физкуль
турников цеха были бы 
выше.

С беспокойством го
ворят спортсмены о 
том, что до сих пор не 
приобретены клюшки 
для хоккейной коман
ды и другой зимний 
спортивный инвентарь, 
хотя спортивная зима 
не за горами. Очевид
но заводской комитет 
профсоюза учтет это и 
своевременно примет 
меры.

И. СЕРГЕЕВ, 
рабочий первого 

цеха ДОЗа.
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